

# *Ensayos clínicos, pilar del desarrollo de la medicina en Cuba*

---



La Habana, 29 oct (RHC) En Cuba se desarrollan 118 ensayos clínicos, el 46 por ciento de ellos dedicados a la oncología, resaltó la directora del Centro Nacional Coordinador de Ensayos Clínicos (CENCEC), Amaylid Arteaga, quien participa en el VI Congreso Internacional de Farmacología y Terapéutica, que sesiona en La Habana.

En la magna cita se efectúa el VII Taller Internacional de Diseño y Conducción de Ensayos Clínicos, donde se exponen logros y desafíos del CENCEC, institución rectora de la investigación clínica en la nación caribeña.

Arteaga subrayó que, con el rigor necesario, se realiza en la mayor isla de las Antillas la evaluación de productos dirigidos al infarto agudo del miocardio, la artritis reumatoide, el parkinson y alzheimer, entre otras enfermedades.

La directora del CENCEC destacó que con colaboración internacional acometen varios estudios con tratamientos para el cáncer. (Fuente: [Radio Reloj](#))



**Radio Habana Cuba**